



Con talleres de cerámica y fotografía, el INAH se sumó a la celebración del día de la niñez en las Islas Marías

- Convocado por la Secretaría de Marina, personal del Centro INAH Nayarit ofreció los cursos “Mi isla, mi patrimonio” y “Explorando la isla con mi móvil”
- Entre los objetivos se planteó sensibilizar a las y los infantes sobre la riqueza biocultural de nuestro país

Con motivo de la celebración del día de la niñez, el pasado fin de semana, trabajadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) realizaron talleres lúdico-educativos para niñas y niños que visitaron el centro ecoturístico Islas Marías. Reserva de la Biosfera, grupo insular localizado en el pacífico mexicano, frente a las costas del estado de Nayarit.

Convocado por la Secretaría de Marina, el personal del Centro INAH Nayarit ofreció el curso “Mi isla, mi patrimonio”, con el objetivo de sensibilizar al público infantil sobre la enorme riqueza cultural y la biodiversidad que existe en México, así como la importancia de conservarla y protegerla.

En lo concerniente al taller de fotografía básica infantil, “Explorando la isla con mi móvil”, posterior al arribo a la isla María Madre, las y los infantes recibieron una charla de reglas básicas para tomar fotos y durante el viaje tuvieron la misión, junto con sus familias, de capturar imágenes de los atractivos naturales, así como de lugares emblemáticos de la isla.

El pasado 30 de abril de 2023, durante la celebración realizada en las instalaciones del Puerto Balleto, se montó una exposición con las fotografías del taller, para que los participantes, sus familias y el resto de los visitantes de la isla observaran las imágenes con los temas de retrato, arquitectura, paisaje y naturaleza. Posterior al evento, las impresiones fueron entregadas a sus autores.

Asimismo, las y los visitantes conocieron diversos instrumentos prehispánicos y participaron en una dinámica musical, que dio paso al taller “La magia del barro”, en el cual las niñas y los niños realizaron modelado libre y en yeso, así como pintura en cerámica con motivos marinos, y elementos de la cosmovisión de la tradición cultural de los concheros, la cual se estableció en las costas del occidente de lo que hoy es México, durante la época prehispánica.

Los talleres fueron inaugurados por el capitán de navío, Israel Monterde Cervantes, quien dio la bienvenida a los participantes. Cabe mencionar que el





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



trabajo interinstitucional fue coordinado por la subgerente de Fomento Turístico de la Empresa Turística Islas Marías, la teniente de navío, Jessica Garcilazo Delgado, y por el director del Centro INAH Nayarit, Othón Yaroslav Quiroga García.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@INAHmx](#)

Twitter: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)